

Dépistage de 22 nouveaux cas de Covid-19, 0 décès ce jeudi



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé 22 nouveaux cas de Covid-19 après l'application de 1 363 tests dans tout le pays.

Cuba recense aujourd'hui 2 005 cas de Covid-19.

Le Dr Durán a tenu à préciser qu'il n'y a pas eu à déplorer de décès ce jeudi.

569 patients se trouvent dans des hôpitaux sous surveillance épidémiologique. 1 815 personnes sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire de santé.

Le Dr Durán a fait remarquer l'émission de 26 nouveaux arrêts de maladie, ce qui porte à 1760 le nombre total de patients guéris. 87,8%, un des pourcentages les plus élevés dans notre région et dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224129-depistage-de-22-nouveaux-cas-de-covid-19-0-deces-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba